

# 三鴨小だより

(第9号)

発行日 平成24年 11月29日  
発行者 三鴨小校長 小曾根 悅子

## 学校教育目標

輝く瞳・伸びる力  
あふれる笑顔の三鴨っ子の育成  
やさしい子・かしこい子・たくましい子



## みんなおいでよ みかもっ子フェスティバル2012



11月10日(土)

好天に恵まれ、多くの方々のご参観をいただき、みかもっ子フェスティバルを実施することが出来ました。

前半は教室発表で、国語・生活科・総合的な学習の時間で学んだことを中心に行いました。教室や廊下には、絵画や工作をはじめ1学期からの学習の成果や発表資料が展示され、一人一人の頑張りが見られたことだと思います。

後半の体育館では、各学年の歌や合奏の発表がありました。学年毎に特色があり、創意工夫された見応えのある発表だったと思います。全校生による合唱曲「この星に生まれて」は、子どもたちの勢いのある歌声が体育館に響き渡りました。微笑ましさあり感動ありと見応えのある発表だったと思います。最後に今年度の子どもたちの様子をスライドショーでご覧いただきました。保護者の皆様・地域の皆様には、お忙しい中お出でいただき大変ありがとうございました。



## 第3回学校評議員会

11月10日(土)



第3回学校評議員会をフェスティバルの日に同時開催をしました。

始めに、教室や体育館での発表を参観していただき、学校課題での取り組みや学校評価についての説明をしました。参観いただいたフェスティバルの感想や地域での子どもたちの様子などについて、意見交換をしました。

- ・子どもたちはよく調べてしっかり発表していた。
- ・フェスティバルのような発表の機会があると、子どもたちの自信になる。
- ・アシストネット事業で子どもたちと顔見知りになり、あいさつを子どもたちからされよかったです。
- ・低学年で、ヘルメットなしで自転車に乗る姿が見られる。危険なのでヘルメット着用が好ましい。

などの意見が出されました。今後も、教育活動充実のためにお力を貸していただけたらと思います。よろしくお願ひいたします。



## 「わたらせ風の子音楽祭」 6年生 発表 !!

11月8日に、藤岡文化会館で「わたらせ風の子音楽祭」がありました。本校では、6年生が代表で参加し、合唱「この星に生まれて」合奏「ハーモニー」「三鴨小バージョン」を発表しました。練習の成果を發揮し、美しいハーモニーとリズムに切れがある息の合った演奏を聞かせてくれました。会場にお越しの皆さんからも、「素晴らしい」「感動しました。」等お褒めの言葉をたくさんいただきました。

子どもたちは、練習を通して学年の絆を深めるとともに、他校の発表を聴くことで、音楽を通して多くのことを学ぶことができたと思います。保護者の皆様には、子どもたちの送迎等、大変お世話になりました。



## みかもっ子フェスティバル2012 5・6年生の感想



5年 N・N

フェスティバルを振り返って  
今年のフェスティバルで、私がおもしろいなと思ったのは2年生です。「お手紙」の音読げきでは、一つ一つの言葉にすごく気持ちがこもっていました。藤岡図書館に行った様子も分かりやすく写真を使って発表していました。大きな声で発表できてすごいなと思いました。

私は、体育館で発表した合唱の「ビリーヴ」の声が少し小さかったと思います。キリマンジャロでは、私はリコーダーで音が聞こえないと思っていたけど、後でビデオを見たら、リコーダーもよく聞こえていたので安心しました。来年は、最高学年なので、今年よりもっとがんばりたいと思います。

## 最高のフェスティバル

6年 I・M

あまり実感がないまま、この日がやってきました。学校に着くと、すぐに前半の発表が始まりました。僕は前半はいろいろな学年を見に行きました。すると、とても懐かしいものばかりでした。特に2年生の「お手紙」の音読劇や4年生の2分の1成人式は、その頃を想い出しても懐かしく思いました。自分の番では、練習どおりできる限り前を向き発表しました。無事に「6年1組平和宣言」も終わり、残すところ学年発表のみとなりました。どの学年の発表も、聴き応えのある合唱や合奏でした。いよいよ、僕たちの番になり「世界が一つになるまで」を歌いました。手を叩く動作も忘れずできました。ハーモニーもビシッと決め、失敗することなく終わりました。とても心に残る良いフェスティバルとなりました。

## 臨海自然教室 2泊3日の宿泊学習 5年生

11月26日(月)~28日(水)

朝学校に集合し、午前中に住友金属鹿島製鉄所の見学をしてから、とちぎ海浜自然の家に行きました。1日目は館内ウォークラリーをして、施設内の非常口や活動の場所をグループで確認しました。

2日目は、天気もよく、朝、海岸を散歩しました。砂浜での砂の造形や海から海水を汲んで塩づくりをしたり、サツマイモを大きな壺に入れて壺焼きをしたり、焼けるまでの間アスレチックをしたりしました。夕食の前には、星の観察もしました。

3日目は、アクアワールド大洗水族館でイルカショーを見たり、グループ毎に見学をしたりして、学校に戻りました。この宿泊学習を通して、自然に親しみこと、友だちと助け合い・協力し合って生活すること、公衆道德を守って場に応じた行動することなど、3日間で多くのことを学んだと思います。そして、クラスの絆も深まり、思い出に残る3日間を過ごしてきたと思います。保護者の皆様には、準備・送迎と大変お世話になりました。



## みんな仲良く いじめのない学校に



9月3日に実施したいじめについてのアンケートの結果についての報告がありました。保護者の皆様にも配布されたと思います。

ふざけやからかいから、いじめに発展することもあります。いつでも、どこでも起これえることであるという危機意識をしっかりと、いじめのない学校を目指して、これからも全職員で取り組んでいきたいと思います。1学期に引き続き、2学期も、11月13日~22日までを教育相談週間として、担任が児童一人との理解を深めるために面談を実施しました。

線量10月(μ ms)	
5日	0. 101
12日	0. 092
19日	0. 100
26日	0. 107

